



Por esto, queridos hermanos y hermanas, deseo orar con ustedes a Cristo en esta Cuaresma: "Fac cor nostrum secundum Cor tuum": "Haz nuestro corazón semejante al tuyo" (Súplica de las Letanías al Sagrado Corazón de Jesús). De ese modo tendremos un corazón fuerte y misericordioso, vigilante y generoso, que no se deje encerrar en sí mismo y no caiga en el vértigo de la globalización de la indiferencia. Mensaje del papa Francisco, Cuaresma 2015.

Boletín editado por La Cofradía de Ntra. Sra. de San Antolín o de la Concha Más información: <u>www.cofradiadelaconcha.com</u>,

<u>Twitter</u>: @VirgendlaConcha y <u>Facebook</u>: www.facebook.com/cofradiadelaconcha

Viernes 13 de marzo, celebración penitencial.



Durante la Cuaresma se nos invita de una forma particular a recibir el sacramento de la confesión. Este sacramento es junto al de la Unción de Enfermos un sacramento de Curación, del cual dice el catecismo que "la vida nueva que nos fue dada por Él en los sacramentos de la iniciación cristiana puede debilitarse y perderse para siempre a causa del pecado. Por ello, Cristo ha querido que la Iglesia continuase su obra de curación y de salvación mediante estos dos sacramentos." El Papa Francisco desarrolla esta idea diciendo "lo que necesita la Iglesia con mayor urgencia hoy es una capacidad de curar heridas y dar calor a los corazones de los fieles, cercanía, proximidad. Veo a la Iglesia como un hospital de campaña tras una batalla" (Entrevista en Civiltà Cattolica, 2013).

Por todo ello, tengamos muy presente esta reflexión y acudamos a nuestras parroquias a recibir este sacramento. De forma especial se nos invita a unirnos a la convocatoria que nuestra diócesis nos hace, siguiendo las palabras del Papa, para unirnos en oración el próximo viernes 13 a toda la Iglesia universal. En Santiago del Burgo podremos recibir el sacramento y reconciliarnos con Dios, adorar al Señor presente en el Santísimo Sacramento y orar junto a la santísima Virgen por la evangelización del mundo.



La Virgen de la Concha vestida para Cuaresma.

En los días previos a la Cuaresma se procedió a cambiar a Nuestra Señora de cara al nuevo tiempo litúrgico. Como es costumbre en las semanas que preceden a la Semana Santa la Virgen de la Concha viste el terno morado brocado en oro, llevando prendida al pecho la medalla de la Junta Pro Semana Santa, institución de la que es Patrona. Por su parte el Niño Jesús luce su túnica de seda morada ceñida con cíngulo dorado.



Cuaresma en la iglesia de San Vicente.

La celebración de la Cuaresma se vive con especial intensidad en nuestra parroquia de San Juan y San Vicente, ante el gran número de cofradías de Semana Santa que están establecidas en ella. Así la iglesia de San Vicente Mártir acogerá en las próximas semanas el triduo al Stmo. Cristo de la Buena Muerte (miércoles 11 a viernes 13 de marzo) y el novenario a Nuestra Madre de las Angustias (jueves 17 al viernes 27 de marzo).



Actualización de datos.

Se recuerda a los hermanos que pueden actualizar sus datos poniéndose en contacto con la secretaría de nuestra cofradía en el Aptdo. de correos 102 49080 Zamora y mediante el correo electrónico secretaria@cofradiadelaconcha.com. De igual forma pueden aprovechar la celebración del próximo día 13 de marzo para informar a los miembros de la junta directiva de los datos a corregir.





El Crucifijo.

Una de las piezas menos conocidas del patrimonio de nuestra cofradía es el crucifijo de escayola donado por una familia de cofrades a finales del siglo XX. El crucifijo se ha utilizado en varias celebraciones de la cofradía como cruz de altar, especialmente en las celebraciones que tienen lugar en la Cuaresma

De igual forma es habitual que presida la hornacina superior del retablo de San Antonio en la iglesia de San Antolín, hornacina que tradicionalmente ocupó la imagen de San Sebastián obra de Gil de Ronza.



Nuevos productos solidarios.

La labor de la Bolsa de Caridad se encuentra inmersa en los preparativos de las próximas campañas solidarias que se pondrán en marcha de cara a la Romería de la Virgen de la Concha a La Hiniesta. En este sentido se está trabajando en nuevos productos solidarios cuyos beneficios se destinan a sufragar las acciones de caridad llevadas a cabo por nuestra cofradía.

La cofradía habilita en todos los actos que promueve una mesa de venta de productos y recogida de donativos, para que cofrades y devotos puedan continuar aportando su granito de arena los programas sociales en que participamos, especialmente la colaboración con el Hogar de Acogida Madre Bonifacia.

Información de contacto: cofradiadelaconchacaridad@yahoo.es Cuenta bancaria para donativos: 3085 0011 17 2225331210